

Classe en entreprise, la restitution

publié le 07/06/2019

Pour la 2ème année consécutive, les élèves de 4ème ont participé dans le cadre du Parcours Avenir au dispositif "classe en entreprise" proposé par le rectorat et le MEDEF. Hier a eu lieu la restitution du projet menée par les 4ème Orsay à ADC. Les élèves ont pu présenter leurs productions : trois kakémonos sur des métiers en tension (usineur, mécano-soudeur et technicien de maintenance) ainsi qu'un film (1h) reprenant les interviews qu'ils avaient eux-mêmes réalisées lors de l'immersion au mois de mars.



Classe en entreprise 2019 - 4ème Orsay à ADC (Video Youtube)

Cette restitution s'est déroulée en présence de Guy Bernard, le directeur d'ADC, de Nora Siziani, responsable des ressources humaines d'ADC, de Sarah Marin de la MDE de Parthenay, de Francis Hatté, coordonnateur des relations école-entreprise au rectorat, de Mme Couvreur-Beaudoin et des élèves de 4ème Eiffel.

Félicitations à toute la classe de 4ème Orsay pour son implication et la réussite de ce projet !